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ECONOMIA

Dívida pública chega aos 152,5% do PIB até Julho

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 19 set 2022

O 'stock' da dívida pública aumentou até Julho para o equivalente a

152,5% do Produto Interno Bruto (PIB) estimado para 2022, segundo o

relatório provisório da execução orçamental a que a Lusa teve hoje

acesso. De acordo com o documento do Ministério das Finanças, o

'stock' da dívida pública chegou no final de Julho aos 296.600 milhões

de escudos, um novo valor máximo absoluto, quando em Junho passado

rondava os 293.475 milhões de escudo.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/19/divida-publica-

chega-aos-1525-do-pib-ate-julho/82113

ECONOMIA

Empresa portuguesa Quadrante vai desenvolver os sete aeroportos de Cabo Verde

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 19 set 2022

“O Contrato de Concessão irá permitir a expansão, modernização, manutenção e exploração de quatro aeroportos

internacionais (nas ilhas do Sal, Santiago, Boa Vista e São Vicente) e de três aeródromos destinados a tráfego doméstico

(ilhas do Fogo, São Nicolau e Maio) e responder ao crescimento da economia de Cabo Verde, que tem registado um aumento

do tráfego aéreo desde 2010, atingindo 2,7 milhões de passageiros anuais em 2018”, pode-se ler no comunicado.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/19/empresa-portuguesa-quadrante-vai-desenvolver-os-sete-aeroportos-

de-cabo-verde/82124
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ECONOMIA

Preços voltam a aumentar em Agosto com inflação em 8,6% num

ano

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 20 set 2022

Os preços em Cabo Verde aumentaram 0,5% no mês de Agosto e

acumulam uma subida de 8,6% no espaço de um ano, indicam dados

do Instituto Nacional de Estatísticas (INE). De acordo com o mais

recente Índice de Preços no Consumidor (IPC), elaborado pelo INE,

esta variação mensal em Agosto fica 0,7 pontos percentuais abaixo

da taxa registada em Julho.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/20/precos-

voltam-a-aumentar-em-agosto-com-inflacao-em-86-num-ano/82131

POLÍTICA

José Maria Neves defende investimento na educação cidadã e inovadora como prioridade nacional

Por FRETSON ROCHA, RÁDIO MORABEZA, 20 set 2022

O Presidente da República quer que o investimento na educação cidadã e inovadora continue a ser prioridade nacional, no

sentido de acelerar o processo de transformação socioeconómica e política do país. José Maria Neves discursava esta

segunda-feira, 19, durante a Cimeira Transformação da Educação que decorreu à margem da 77.ª sessão da Assembleia-

Geral da ONU, que arranca hoje em Nova Iorque.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/09/20/jose-maria-neves-defende-investimento-na-educacao-cidada-e-

inovadora-como-prioridade-nacional/82135
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PAÍS

Situação dos transportes aéreos e marítimos é insustentável - PAICV

Por AILSON MARTINS, RÁDIO MORABEZA, 20 set 2022

O sistema dos transportes aéreos e marítimos é insustentável, com grandes

prejuízos para os passageiros e para qualquer cabo-verdiano que queira

realizar o direito de se deslocar de uma ilha para outra. Esta é uma das

conclusões da reunião da Comissão Política do PAICV, avançada esta

manhã em conferência de imprensa, pelo presidente do PAICV.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/09/20/situacao-dos-

transportes-aereos-e-maritimos-e-insustentavel-paicv/82136

MUNDO

G20 caiu na "armadilha das divisões geopolíticas" e há risco de "G-

nada"

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 20 set 2022

O secretário-geral da ONU, António Guterres, afirmou hoje que o G20

"caiu na armadilha das divisões geopolíticas" e que as relações

internacionais correm o risco de acabar com "G-nada", numa dura

crítica à falta de cooperação e diálogo.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/mundo/2022/09/20/g20-caiu-na-

armadilha-das-divisoes-geopoliticas-e-ha-risco-de-g-nada/82138
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PAÍS

Cabo Verde estuda compra de helicóptero para emergências médicas

e socorro - PM

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 21 set 2022

O primeiro-ministro, Ulisses Correia e Silva, admitiu esta terça-feira a

necessidade de aquisição de um helicóptero para apoio a emergências

médicas e à Protecção Civil, embora reconheça a dificuldade em realizar

esse investimento. “Num futuro mais distante, quem sabe, termos um

helicóptero em Cabo Verde, para garantirmos melhor as situações de

emergência médica. Até por uma questão de Protecção Civil, também.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/09/21/cabo-verde-estuda-

compra-de-helicoptero-para-emergencias-medicas-e-socorro-pm/82141

ECONOMIA

Emigrantes enviaram para Cabo Verde recorde de mais de 82 mil contos

por dia. Remessas enviadas por imigrantes caíram 18%

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 21 set 2022

Os emigrantes cabo-verdianos enviaram para o arquipélago, em média, um

recorde de 17.622 milhões de escudos de remessas no primeiro semestre de

2022, mais 40% face ao ano anterior..

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/21/emigrantes-

enviaram-para-cabo-verde-recorde-de-mais-de-82-mil-contos-por-dia-

remessas-enviadas-por-imigrantes-cairam-18/82144
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ECONOMIA

Cabo Verde aumenta capacidade de estocagem do milho de 14 para

31 mil toneladas

Por SHEILLA RIBEIRO, 21 set 2022

Cabo Verde aumentou a capacidade de estoque que passou de 14 mil para

31 mil toneladas de cereais e está numa situação relativamente confortável

tendo em conta as oscilações e a situação da ameaça de ruptura no início

da crise provocada pela guerra na Ucrânia.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/21/cabo-verde-

aumenta-capacidade-de-estocagem-do-milho-de-14-para-31-mil-

toneladas/82147

ECONOMIA

Governo já mobilizou mais de 50% dos 8.8 milhões de contos para medidas

de mitigação

Por SHEILLA RIBEIRO, 21 set 2022

O ministro das Finanças anunciou hoje que o governo já mobilizou, junto dos

parceiros, mais de 50% dos 8.8 milhões de contos para a implementação das

medidas de políticas públicas de mitigação do impacto da guerra na Ucrânia.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/21/governo-ja-mobilizou-

mais-de-50-dos-88-milhoes-de-contos-para-medidas-de-mitigacao/82148
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ECONOMIA

Medidas de mitigação dos aumentos nos combustíveis e

electricidade custaram, até agora, 1 milhão 328 mil contos

Por SHEILLA RIBEIRO, 21 set 2022

As medidas de mitigação dos aumentos dos preços dos combustíveis

e electricidade devido ao impacto da guerra na Ucrânia custou ao

governo, até agora, 1 milhão 328 mil contos. O anúncio foi feito,

pelo ministro da Indústria, Comércio e Energia, Alexandre Monteiro,

em conferência de imprensa.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/21/medidas-de-

mitigacao-dos-aumentos-nos-combustiveis-e-electricidade-custaram-

ate-agora-1-milhao-328-mil-contos/82150

ECONOMIA

OCDE defende fim dos subsídios da energia

Por EXPRESSO DAS ILHAS, 21 set 2022

A Organização para a Cooperação e Desenvolvimento Económico (OCDE) defende o fim das políticas de subvenção dos

preços da energia, insustentáveis do ponto de vista orçamental e injustas do ponto de vista social, para favorecer a ajuda aos

grupos de rendimentos mais baixos.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/21/ocde-defende-fim-dos-subsidios-da-energia/82156
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ECONOMIA

“Linhas de crédito estão operacionais e já registamos cerca de um milhão de contos na plataforma” – secretária de

Estado

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS,22 set 2022

“O nosso horizonte é de 2022 a 2023 o prazo previsto para atingirmos o nível do PIB antes da pandemia e está a correr

bem, queremos também partilhar com os bancos as reformas que estão em curso, vamos também ter a oportunidade de

partilhar com os nossos parceiros e as instituições financeiras a última avaliação que o Banco Mundial fez do sistema

financeiro”, declarou.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/22/linhas-de-credito-estao-operacionais-e-ja-registamos-cerca-de-um-

milhao-de-contos-na-plataforma-secretaria-de-estado/82160

POLÍTICA

José Maria Neves apresenta ambição de Cabo Verde de se tornar num

pequeno estado insular desenvolvido

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 22 set 2022

O Presidente da República, José Maria Neves, apresentou ontem nas

Nações Unidas a ambição de Cabo Verde de se tornar num Pequeno

Estado Insular em Desenvolvimento e pediu a solidariedade externa para o

país superar as suas vulnerabilidades e aumentar resiliências.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/09/22/jose-maria-neves-

apresenta-ambicao-de-cabo-verde-de-se-tornar-num-pequeno-estado-

insular-desenvolvido/82157
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ECONOMIA

Barril Brent negociado a baixo dos 90 dólares

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 22 set 2022

A cotação do barril de crude Brent para entrega em Novembro fechou a

sessão de ontem no mercado de futuros de Londres em baixa de 0,84%,

para os 89,83 dólares. Esta descida ocorreu depois de a Reserva Federal

dos EUA ter decidido aumentar a sua taxa de juro de referência para

um máximo desde há 14 anos.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/22/barril-brent-

negociado-a-baixo-dos-90-dolares/82164

POLÍTICA

Estado vai assumir totalidade dos riscos e garantias para ideias de negócio

baseadas na economia digital

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 22 set 2022

O ministro do Fomento Empresarial garantiu hoje, no Mindelo, que o Estado

assumirá a totalidade da garantia e do risco para que os jovens possam ter

acesso ao financiamento para ideias baseadas na economia digital.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/09/22/estado-vai-assumir-

totalidade-dos-riscos-e-garantias-para-ideias-de-negocio-baseadas-na-

economia-digital/82175
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ECONOMIA

TAP transportou quase metade dos 540 mil passageiros de e

para Cabo Verde em 2021

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 23 set 2022

Quase metade dos mais de 540 mil passageiros de voos

internacionais de e para Cabo Verde em 2021 foram transportadas

pela companhia portuguesa TAP, segundo dados da agência

reguladora, compilados hoje pela Lusa.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/23/tap-

transportou-quase-metade-dos-540-mil-passageiros-de-e-para-

cabo-verde-em-2021/82180

ECONOMIA

Cotação do barril Brent sobe 0,60% para 90,37 dólares

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 23 set 2022

A cotação do barril de petróleo Brent para entrega em Novembro terminou a sessão de ontem no mercado de futuros de

Londres em alta de 0,60%, para os 90,37 dólares.

O crude do Mar do Norte, de referência em Cabo Verde para a fixação de preços dos combustíveis, concluiu a sessão de

ontem no International Exchange Futures a cotar 54 cêntimos acima dos 89,83 dólares com que fechou as transacções na

quarta-feira.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/23/cotacao-do-barril-brent-sobe-060-para-9037-dolares/82181
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ECONOMIA

Preços dos Produtos Importados aumentou 0,7% em Agosto de 2022

Por EDISÂNGELA TAVARES (ESTAGIÁRIA), 23 set 2022

Os preços dos produtos importados aumentou 0,7% em Agosto de 2022, valor

inferior em 1,7 pontos percentuais (p.p.) face ao registado no mês anterior, de

acordo com o índice de preços do comércio externo, divulgados hoje pelo

INE. De acordo com o Instituto Nacional de Estatística (INE) a taxa de

variação mensal dos preços dos produtos exportados fixou-se em -1,2%, em

Agosto de 2022, valor inferior em 0,9 p.p. ao registado no mês anterior.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/23/precos-dos-produtos-

importados-aumentou-07-em-agosto-de-2022/82185

ECONOMIA

Empresa checa quer produzir aviões em Cabo Verde para serem exportados

aos países africanos

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 23 set 2022

A vice-presidente da Câmara de Comércio Checo e Cabo-Verdiana, Mónica Sofia

Duarte, afirmou esta quarta-feira que a empresa Aeronáutica Checa Cabo-verdiana

pretende nos próximos três anos produzir no arquipélago aviões para serem

vendidos aos países africanos.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/23/empresa-checa-quer-

produzir-avioes-em-cabo-verde-para-serem-exportados-aos-paises-africanos/82186
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ECONOMIA

Estado vai injectar, anualmente, 1 milhão de contos na TACV

para reprivatizá-la em 2024

Por SHEILLA RIBEIRO, 23 set 2022

O Conselho de Ministros aprovou a proposta de Resolução que

autoriza o Ministro responsável pela área das Finanças, enquanto

representante do accionista Estado, a colocar à disposição da TACV,

SA. recursos financeiros anuais no valor de 1 milhão de contos. O

objectivo é garantir a estabilidade da empresa até 2024, para poder

ser privatizada.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/23/estado-vai-

injectar-anualmente-1-milhao-de-contos-na-tacv-para-reprivatiza-la-

em-2024/82197

Governo quer criar um diálogo “permanente automático e periódico” com o sector privado

Cidade da Praia, 23 Set (Inforpress) – O Governo quer criar um diálogo “permanente, automático e periódico” com o sector

privado para criar um sistema económico que permita dar respostas às necessidades do País, afirmou hoje Olavo Correia.

O vice-primeiro-ministro, ministro das Finanças, e ministro do Fomento Empresarial e da Economia Digital, que falava na

abertura da primeira reunião de promoção do Diálogo Público Privado (DPP), disse que este debate terá de ser voltado para

os problemas, para o futuro e soluções, e ciente de que só em conjunto será possível alcançar o sucesso.

Fonte: https://inforpress.cv/governo-quer-criar-um-dialogo-permanente-automatico-e-periodico-com-o-sector-privado/
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Presidente da República insta empresários cabo-verdianos a estabelecerem

parcerias para geração de empregos

Cidade da Praia, 24 Set (Inforpress) – O Presidente da República enalteceu a

“grandiosidade de uma pequena” Feira Checa em Cabo Verde, encerrada hoje a

noite nas instalações da FIC, na Praia, e instou os empresários nacionais a

estabelecerem parcerias/pontes para geração de empregos.

José Maria Neves disse que Cabo Verde se afigura como um ponto de encontro de

culturas e de nações, que resultou do nascimento do povo crioulo, razão pela qual

considerou ser importante a preservação de culturas, povos e nações para que o país

seja uma plataforma de encontro em áreas diversas como a cultura, a moda, os

negócios, para trazer o que de melhor se faz no mundo para Cabo Verde.

Fonte:https://inforpress.cv/pr-insta-empresarios-cabo-verdianos-a-estabelecerem-

parcerias-para-geracao-de-empregos/

Jorge Carlos Fonseca - “Nos últimos anos se tem assistido a uma visível extensão e fortalecimento do que podemos

chamar ‘cultura da Constituição’ no país”

Por EXPRESSO DAS ILHAS, 24 set 2022

A Constituição de 1992, fundante de um Estado constitucional, de direito democrático, em Cabo Verde mostra-se, trinta

anos depois, ainda que com algumas revisões - nomeadamente as de 1999 e de 2010 - , perfeitamente adequada às

exigências hodiernas e do futuro de construção de um Cabo Verde de liberdade, democrático, erigido em Estado de direito

de cariz social.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/09/24/jorge-carlos-fonseca-nos-ultimos-anos-se-tem-assistido-a-uma-

visivel-extensao-e-fortalecimento-do-que-podemos-chamar-cultura-da-constituicao-no-pais/82166
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POLÍTICA

Benfeito Mosso Ramos - “Sem uma robusta base económica, dificilmente serão efectivados os chamados direitos

económicos, sociais e culturais, o que, a prazo, poderá conduzir a uma erosão da confiança na própria Constituição”

Por EXPRESSO DAS ILHAS, 24 set 2022

Presidente do Supremo Tribunal de Justiça

Que balanço faz dos 30 anos da Constituição da República de Cabo Verde?

Por razões de economia vou incidir apenas na organização do Estado e do Poder Político.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/09/24/benfeito-mosso-ramos-sem-uma-robusta-base-economica-

dificilmente-serao-efectivados-os-chamados-direitos-economicos-sociais-e-culturais-o-que-a-prazo-podera-conduzir-a-

uma-erosao-da-confianca-na-propria-constituicao/82168

“Hoje o cidadão tem maior e melhor acesso à justiça do que tinha há 30 anos”

Por EXPRESSO DAS ILHAS, 24 set 2022

Que balanço faz dos 30 anos da Constituição da República de Cabo Verde?

Uma das áreas sociais que sofreu um grande impacto com a CRCV de 92 foi a área da Justiça, com a consagração do

acesso à justiça (23º) como direito fundamental, a possibilidade de através do recurso de amparo (21º) se obter

imediatamente a tutela dos direitos, liberdades e garantias, fundamentais, a criação da figura do Provedor da Justiça(21º)

como entidade independente e à qual se pode recorrer sem grandes formalismos para apresentar queixas por ações ou

omissões dos poderes públicos , a criação do Tribunal Constitucional (215º) que se tem revelado de uma extrema

importância na compreensão e aplicação dos princípios constitucionais e na defesa dos direitos, liberdades e garantias dos

indivíduos.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/09/24/hoje-o-cidadao-tem-maior-e-melhor-acesso-a-justica-do-que-tinha-

ha-30-anos/82188
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ECONOMIA

Risco elevado de uma recessão global

Por JORGE MONTEZINHO, 25 set 2022

Não é uma certeza, mas não pode ser descartada. Desde os anos 70

do século passado, o mundo já enfrentou cinco recessões – a última

em 2020, com a pandemia. Além dos rastos de destruição económica,

as recessões anteriores também nos ensinaram sobre o que acontece

antes de qualquer grande recuo económico. E muitos desses factores

estão já a ocorrer.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/09/25/risco-

elevado-de-uma-recessao-global/82201

POLÍTICA

Ministra da Defesa anuncia reforma das Forças Armadas

Por ANDRE AMARAL, 25 set 2022

Janine Lélis apresentou, esta segunda-feira, o processo de reforma das Forças Armadas. Guarda Costeira vai ter presença

permanente na Brava e vai receber aeronave para evacuações médica e operações de vigilância. Esta é “uma reforma que

se impõe pela necessidade de adequação aos novos desafios e às novas exigências do país, seja no contexto nacional, seja

no contexto internacional e que visa dotar as Forças Armadas de capacidades técnicas, logísticas e operacionais para o

cabal cumprimento das suas missões”, apontou a ministra durante a apresentação que fez no Palácio do Governo.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/09/25/ministra-da-defesa-anuncia-reforma-das-forcas-armadas/82194
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O Eixo Sotavento. Uma proposta de desenvolvimento regional*

Por Francisco Tavares, 25 de Set de 202

O Eixo Sotavento deve ser um novo eixo de desenvolvimento que abarca as

quatro ilhas de Sotavento visando a integração do espaço humano, do

mercado dessa região, promover as economias e em suma o desenvolvimento

do interior de Santiago e das Ilhas do Maio, Fogo e Brava, combater as

assimetrias regionais e promover a convergência ou seja a prosperidade

compartilhada. As ilhas de Sotavento totalizam uma área terrestre de cerca

de 1.799 km2, ou seja, cerca de 45% da superfície de Cabo Verde, geram

cerca de 59% da riqueza nacional e albergam atualmente cerca de 365.000

habitantes e serão cerca de 401.600 em 2030 ou seja quase 2/3 da população

de Cabo Verde.

Fonte:https://santiagomagazine.cv/ponto-de-vista/o-eixo-sotavento-uma-

proposta-de-desenvolvimento-regional

NOTÍCIASGoverno e Cabeólica assinam Memorando de Entendimento

23.09.2022

“É um investimento que se enquadra dentro da estratégia da transição energética do país e vai permitir também atingirmos

os 30% em 2025, que é a nossa meta de penetração de energias renováveis estabelecida no plano do sector elétrico que foi

aprovado em 2018”, afirmou o Ministro Alexandre Monteiro durante a sua intervenção.

Fonte: https://www.governo.cv/governo-e-cebeolica-assinam-memorando-de-entendimento/
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https://www.incv.cv/

BOLETIM OFICIAL

CONSELHO DE MINISTROS

Resolução nº 60/2022:

Nomeando Carlos José Arteaga Barbosa Rodrigues para desempenhar as funções de Administrador Executivo da

Agência da Aviação Civil (AAC)

Resolução nº 61/2022:

Nomeando em comissão de serviço, Verena Maria da Silva Lubrano Barbosa Vicente para exercer o cargo de Vogal

Executiva do Conselho Diretivo do Instituto da Prevenção e Investigação de Acidentes Aeronáuticos e Marítimos

(IPIAAM)

MINISTÉRIO DAS FINANÇAS E DO FOMENTO EMPRESARIAL

Extrato do despacho conjunto nº 1342/2022:

Requisitando Sandra Ineida Andrade, Licenciada em Direito, Técnico Superior, nível I, do quadro de pessoal da

Autoridade Reguladora das Aquisições Públicas, para exercer funções de técnica nível I, na Direção de Serviço de

Gestão de Recursos Humanos da Direção Geral do Planeamento, Orçamento e Gestão do Ministério das Finanças e

do Fomento Empresarial

https://www.incv.cv/


Quer investir em Cabo Verde? Fale connosco…
Consultoria de investimentos:

▪ Estudos de mercado, elaboração de planos 
de negócio, avaliação de viabilidade e risco 
de investimentos;

▪ Avaliação de empresas e participações;

▪ Promoção de negócios e mobilização de 
parceiros e investidores;

▪ Montagem de soluções de financiamento;

▪ Mobilização de financiamentos para 
projetos de investimento;

▪ Fusões e aquisições;

▪ Apoio local a investidores externos 
(planeamento de viagens de negócio, 
agendamento e mediação de reuniões, 
apoio na formalização de empresas, entre 
outros).

Consultoria ambiental:

• Estudos de impacto ambiental;

• Avaliação ambiental estratégica;

• Auditoria ambiental;

• Aconselhamento sobre práticas de 
sustentabilidade ambiental.

Consultoria de gestão:

• Consultoria estratégica / apoio à decisão;

• Planeamento estratégico / de negócios;

• Reestruturação e recuperação de empresas;

• Desenvolvimento de instrumentos de gestão;

• Consultoria em marketing e comunicação 
institucional;

• Otimização de eficiência organizacional;

• Seleção e recrutamento de RH;

• Formação e capacitação sob medida.

✓ Empresa Certificada ISO 9001:2015 (EIC)
✓ Empresa Consultora Certificada (PRO-EMPRESA)
✓ Empresa Formadora Certificada (DGEFPEP)
✓ Empresa Consultora Ambiental Registada (DNA)
✓ Mais de 14 anos de experiência!

➢ Contactos:
▪ R. Infante D. Henrique, Império I-A, R/C Esq.
▪ Telef.: (238) 2629902    
▪ E-mail: info@pdconsult.cv
▪ Site: www.pdconsult.cv

mailto:info@pdconsult.cv
http://www.pdconsult.cv/

